

Hoy, en el Congreso, en la Comisión de Transportes

Héctor Palencia reprocha a Óscar Puente que mintiera con la amnistía a terroristas y duda de que vaya a cumplir sus compromisos en el Ministerio

- El portavoz de Transportes del GPP, Héctor Palencia, exige al ministro de Transportes, Óscar Puente, que diga si mintió cuando dijo textualmente que “el delito de terrorismo no es amnistiable, es una línea roja” y ayer los socialistas pactan una enmienda en la ley de amnistía sobre dichos delitos
- “¿Mantiene lo que afirmó tan claramente? ¿O nos mintió a todos los españoles?, pregunta Palencia, a la vez que le pide que lo aclare “hoy, aquí en el Congreso, para saber si lo que hoy nos está diciendo tiene algo de valor o vamos a tener que pedir la comparecencia de su presidente bis, el de Waterloo, para enterarnos de qué se va a hacer en infraestructuras y transportes en España”
- Asegura que para el Gobierno de Sánchez “existen españoles de primera y de segunda, en función del lugar en el que vivan y que sus actuaciones están marcadas por la improvisación”
- Critica que Puente se montara un viaje en pruebas de un tren Avril, “que ha resultado vergonzoso y que lo ha reprobado la Junta Electoral”. De igual modo, pide explicaciones de por qué los ciudadanos todavía no pueden disfrutar de los convoyes Avril y confía en que estos “sí, entren por los túneles”
- Recuerda que los trenes Avril llevan casi 4 años de retraso y la realidad es que son los gallegos y asturianos los que sufren las consecuencias de la incompetencia de su ministerio
- “Con los socialistas sólo creemos lo que vemos”, asevera Palencia, quien denuncia que “desde Galicia, Castilla y León y Asturias no conocemos el Plan Director con los detalles de todas las inversiones en cada provincia, como ocurre también con el corredor central”
- Explica que en la red convencional de ferrocarril en el periodo 2020-2022 han aumentado un 25% las incidencias; que la operativa de Renfe no

dispone de las medidas necesarias para afrontar los perjuicios para los ciudadanos y, que la red de Alta Velocidad tampoco escapa a los problemas

- Reprocha al Ejecutivo que “condonan 15.000 millones de deuda a la Generalitat de Cataluña y condenan a otras regiones al aislamiento, atentando contra el principio de igualdad, por ejemplo: Extremadura que tiene un AVE que va a 90 kms por hora; Ávila es la única provincia limítrofe a Madrid sin Alta Velocidad y el Tren de la Ruta de la Plata que lo aprobó Europa y Sánchez, hoy por hoy, se niega a ejecutarlo”
- “Usted será el número uno como ministro en Twitter pero los españoles queremos que sea el primero en ejecución”. En este sentido, reprocha que Cruz Roja se haya tenido que retirar de Barajas “ante la situación de hacinamiento y caos con los solicitantes de asilo”